

Talkie-walkie AUTOPHONE SE-20

Spécifications:

- Appareil portable
- Fréquences dans la bande des 150Mhz
- Modulation de fréquence au pas de 25khz
- 3 canaux simplex contrôlés par quartz
- 2.5 Watts de sortie
- Batterie NiCad rechargeable, chargeur 230VAC
- Antenne $\frac{1}{4}$ onde ou $\frac{5}{8}$

Un Handy très robuste, lourd, avec un accu peu satisfaisant (impossibilité de connaître son état de charge). Utilisé pour les communications à courte distance autour de la délégation, jusqu'à 10km entre base et portable.

Cet appareil de fabrication suisse, normalement utilisé par la police et les CFF, nous a servi pendant les années 1980-1993 surtout au Liban, en Angola, en Thaïlande. Les communication en simplex avec la base (25W) étaient possibles, mais celles de portable à portable aboutissaient rarement.

Il fut remplacé par des appareils programmables de marque ICOM et Motorola, plus légers et plus performants.

L'introduction de répéteurs radio en 1983 fut un grand progrès du point de vue de la sécurité de nos intervenants sur le terrain.

Anecdote:

En arrivant en Angola, à Huambo en 1984, la première chose à faire était d'établir un inventaire du matériel sur place. Une vague liste des SE-20 existait mais la trace de plusieurs appareils semblait perdue. Par hasard, une visite dans les logements m'avait fait découvrir des choses bizarres. Sous un lit, le 4ème pieds ressemblait à un SE-20. Grâce à sa robustesse et la bonne hauteur il était le pieds de remplacement idéal, un peu cher tout-de-même. Le délégué avait dû se débrouiller avec les moyens du bord...